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Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: 
История Европы, История / European history, History

	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	История Европы V - начала XXI вв., т.е. со времени Средневековья до создания современного общества. Закономерности развития истории стран Западной Европы, которые находятся в неразрывной связи с закономерностями мирового исторического процесса.
	History of Europe V - early XXI centuries, i.e. from the Middle Ages to the creation of modern society. Patterns of development of the history of Western European countries, which are inextricably linked with the patterns of the world historical process.



	Формируемые компетенции / The formed competences
	универсальная компетенция:
УК – 4. Работать в команде, толерантно воспринимать социальные, этнические, конфессиональные, культурные и иные различия.
базовая профессиональная компетенция:
БПК – 3. Использовать знания философских, религиоведческих, исторических, церковно-исторических, культурологических наук в профессиональной деятельности.
БПК – 4. Интерпретировать социально-культурные и исторические явления и процессы сквозь призму теологического, философского, религиоведческого, культурологического, исторического и иного научного знания.
БПК – 7. Интерпретировать явления и события всемирно-исторического процесса в целях формирования цельного христианского мировоззрения.
БПК – 16. Анализировать источники и историографию с учетом основных этапов истории Православной Церкви в контексте всемирной истории, истории России и истории Беларуси. 
	universal competence:
UK – 4. Work in a team, tolerate social, ethnic, religious, cultural and other differences.
basic professional competence:
BOD – 3. Use knowledge of philosophical, religious, historical, church-historical, cultural sciences in professional activities.
BOD – 4. Interpret socio-cultural and historical phenomena and processes through the prism of theological, philosophical, religious studies, cultural studies, historical and other scientific knowledge.
BOD – 7. Interpret the phenomena and events of the world-historical process in order to form an integral Christian worldview.
BOD – 16. Analyze sources and historiography taking into account the main stages of the history of the Orthodox Church in the context of world history, the history of Russia and the history of Belarus.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, be able to, have skills in)
	знать:
– основные периоды политического развития Западной Европы;
– влияние христианства на развитие западноевропейской цивилизации;
– основные персоналии и их влияние на развитие западноевропейской цивилизации;
– причины возникновения и историческое значение марксизма, фашизма и национал-социализма;
– формы государственности и политического устройства ведущих государств Западной Европы;
– причины и ход европейской интеграции последней четверти XX – начала XXI ст.;
уметь:
– анализировать динамику политического развития стран Западной Европы;
– определять историческую роль Западной Европы в развитии мировой цивилизации;
– анализировать историю церковно-государственных отношений в различных странах в новой и новейшей истории Западной Европы;
владеть:
– методологией анализа процессов в истории развития западноевропейской цивилизации;
– основными приемами обработки исторического фактологического материала.
	know:
– main periods of political development of Western Europe;
– the influence of Christianity on the development of Western European civilization;
– main personalities and their influence on the development of Western European civilization;
– the reasons for the emergence and historical significance of Marxism, fascism and National Socialism;
– forms of statehood and political structure of the leading states of Western Europe;
– the reasons and progress 
of European integration in the last quarter of the 20th century – the beginning of the 21st century;
be able to:
– analyze the dynamics of political development in Western European countries;
– determine the historical role of Western Europe in the development of world civilization;
– analyze the history of church-state relations in various countries in the modern and сontemporary history of Western Europe;
have skills in:
– methodology for analyzing processes in the history of the development of Western European civilization;
– basic techniques for processing historical factual material.

	Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study
	4 семестр
	4 semester

	Пререквизиты / Prerequisites
	История белорусской государственности, Общая Церковная история
	History of Belarusian statehood, General Church history


	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credits
	3 зачетные единицы
	3 credits

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, 
hours of self-directed learning
	58 аудиторных часа /
50 часов самостоятельной работы
	58 classroom hours /
50 hours of independent work

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Зачет / устный опрос на семинарских занятиях / экспресс-опрос на лекциях / коллоквиум /
подготовка презентаций.
	Сredit / oral survey at the seminars / express
lecture survey / colloquium / preparation of presentations.




